

学校だより №466 熊谷市立新堀小学校 令和6年度

学校教育目標 〇自ら学ぶ子 〇心の豊かな子 〇たくましい子 (1/1)(ニッコリ)

(ピッ)

スマイル いっぱい 新堀小



児童数:283名 6月生活目標:「室内の過ごし方を工夫します」

和顔愛語



強まる日差しと初夏の風に汗ばむ季節となりました。保護者の 皆様には、日頃より本校の教育活動に ご理解、ご協力をいただき ありがとうございます。

今年も新体力テストを実施しました。1年生にとっては初め て経験する測定を、6年生が補助しました。シャトルランの回 数を数えたり、上体起こしの時に足を押さえたりしました。や り方がわからず戸惑い緊張している1年生に、優しく笑顔で丁 寧に教える6年生の姿が見られました。6年生の優しさに励ま され、1年生も最後まで元気に頑張ることができました。

「和顔愛語(わげんあいご)」という言葉があります。穏や かな表情と優しい言葉という意味です。この「和顔愛語」の後 に、「先意承問(せんいじょうもん)」という言葉が続きます。 先に 相手の心を汲み取ってあげるという意味です。穏やかな表情と 優しい言葉には、相手の心を和ませる力があります。

先日、4年生が新堀公民館を見学に行きました。館長さんをは

じめ、利用している方たちが笑顔で 子どもたちを迎えていただきました。 新堀っ子は地域の皆様から和顔愛語 で見守っていただいていることに心 より感謝申し上げます。引き続き、 皆様からのあたたかいご支援ご協力 いただきますようお願いいたします。



<志を高く 青少年赤十字加盟登録式>

14日(火)、青少年赤十字登録式を行いました。新しく加わ った 1 年生代表児童に、6 年生からバッジが贈られました。次 に、各クラスの代表が、署名登録をしました。JRC 委員のリー ドによって誓いの言葉を全員で唱和しました。やさしさと思いや りの心で、友のためみんなのため社会のために、声なき声にも耳 を傾けることのできる新堀っ子が育つことを願っています。





<命を守る交通安全教室>

21日(火)、交通安全教室を実施しました。熊谷署の警察 官を講師に迎え、4年生が交通ルールについての学科試験を 受けました。続いて、交通指導員の皆様に自転車の乗り方に ついての実技試験を受けました。自転車発進時の安全確認や 自転車2段階右折等に挑戦しました。おかげさまで全員が無 事に合格し、自転車運転免許証を発行していただくこととな りました。交通指導員の皆様、大変お世話になりました。





6月の行事予定							
	曜日	行事					
1	土						
2	В						
3	月	歯みがき大会年5校時 一斉下校 くまなび					
4	火	陸上フェスティバル SC					
5	水	陸上フェスティバル予備日 6年弁当持参 委員会 尿検査2次 SSW					
6	木	尿検査2次 第1回学校保健委員会13:30 第2回PTA全体委員会15:00					
7	金	尿検査2次 牛乳・テトラパック回収					
8	土						
9							
10	月	定期教育相談①					
11	火	校外方式水泳授業2・4・6年 読み聞かせ					
12	水	クラブ ショート訓練					
13	木	4年社会科見学 6年弁当持参					
14	金	なかよしタイム 2年校外学習(図書館) 5年弁当持参					
15	土	•***					
16							
17	月	くまなび 硬筆制作会					
18	火	児童集会(保健)					
19	水	5年林間学校(小川げんきプラザ) SSW					
20	木	5年林間学校(小川げんきプラザ)					
21	金						
22	土	All and a second se					
23	В						
24	月	くまなび					
25	火	児童集会(いじめゼロ宣言)					
26	水	授業参観・懇談会 校内硬筆展					
27	木						
28	金	なかよしタイム お囃子体験					
29	土						
30							
7月の主な予定							

2日(火) 2·4·6年校外方式水泳授業 SC

4日(木)5時間個人面談①

5日(金)5時間 個人面談② 牛乳・テトラパック回収

8日(月)5時間 個人面談③

9日(火)2・4・6年校外方式水泳授業

10日 (水) SSW *ク*ラブ

12日(金)5時間 個人面談4

16日(火)2・4・6年校外方式水泳授業

17日(水)5時間 個人面談5

19日(金) 3時間 11時30分下校

20日(土)夏季休業日~9月1日

<ぽかぽか 1 年生と仲よくなろう会>

4月25日(木)、1年生と仲よくなろう会を実施しまし た。2年生が1年の時、心を込めて大切に育てたあさがお の種を1年生に贈りました。また、2年生が1年生の手を

つなぎ学校の中を案内しま した。2年生のやさしさで、 1年生がたくさん笑顔になり ました。今年も新堀っ子の思 いやりの花がたくさん咲いて います。

